

令和7年度

府中第二小学校PTA総務部

令和7年12月24日

PTA News vol.5

～ 作文・綱引き・バレーボール・卓球部 ～

12月～3月のPTA参加活動予定

活動報告

PTA参加活動紹介

展覧会受付

作文発表大会・綱引き大会のご紹介

バレーボール・卓球部のご紹介

資源回収

編集後記

12月～3月のPTA参加活動予定

- ・ 研究発表会受付 … 1月30日(金)
- ・ おそうじ隊 … 2月14日(土)
- ・ 学校公開 … 2月14日(土)

※2学期保護者会にて周知の通り、防災学習の日となったため、お手伝いいただく詳細内容については、確定次第ご案内いたします。

- ・ 卒業・入学記念品準備 … 2月20日(金)
- ・ ベルマーク … 2月20日(金)

校外指導部活動報告

10月31日(金)	青少対第一地区パトロール
11月6日(木)	第5回青少対浅間地区委員会 出席
11月22日(土)	総務部役員活動内容説明会(選考委員) 総務部役員選出に関するアンケート配信(選考委員)
11月25日(火)	第4回青少対第一地区委員会 欠席
11月下旬	次年度理事選出方法アンケート実施
12月4日(木)	第2回三者会議、アンケート結果報告
12月4日(木)～1月中旬	次年度ブロック長・理事・副理事・選考委員選出
12月11日(木)	第6回青少対浅間地区委員会 出席 青少対浅間地区作文返却作業 総務部役員活動内容説明会(選考委員)
12月20日(土)	青少対第一地区軽スポーツ大会(綱引き大会) 協力

総務部活動報告

10月22日(水)	R7年度 PTAニュースVol.4配信
10月23日(木)	一中合唱祭来賓 欠席
10月24日(金)	浅間中合唱祭来賓 欠席
10月25日(土)	ふれあい運動会 協力 P連スポーツ研修会（バレー予選）出席
10月31日(金)	青少対第一地区パトロール 欠席
11月5日(水)	地域防災会 出席
11月6日(木)	第6回部会 第5回青少対浅間地区委員会 出席
11月22日(土)	展覧会受付 お手伝い 資源回収 第3回二小コミュニティ協議会 出席 総務部役員活動内容説明会 出席
11月25日(火)	第4回青少対第一地区委員会 出席
11月28日(金)	第3回芝生化推進協議会 欠席
11月30日(日)	P連スポーツ研修会（卓球）出席
12月4日(木)	第7回部会、第2回三者会議
12月11日(木)	第6回青少対浅間地区委員会 出席 総務部役員活動内容説明会 出席
12月13日(土)	青少対浅間地区作文発表大会 欠席
12月20日(土)	青少対第一地区軽スポーツ大会（綱引き大会） 欠席

展覧会受付

11月20日～22日、展覧会の保護者鑑賞日でした。そのうち、22日(土)の受付をお手伝い係の皆様のお手をお借りしました。

スカイロードの体育館側階段前に設けられた受付にて、ネームプレートの確認などをしていただきました。

ご参加いただいたお手伝い係の皆様、ありがとうございました。



作文発表大会・綱引き大会

青少年対策地区委員会（青少対）は市内に11地区あり、二小は第一地区と浅間地区に属しています。12月13日(土)に浅間地区の作文発表大会、12月20日(土)に第一地区の綱引き大会がありましたので、ご紹介します。

作文発表大会

生涯学習センターの講堂を会場に、二小・若松小の4年生～6年生、浅間中の中学生から特選に選ばれた21名が作文を発表しました。

夏休みの課題で取り組まれたことと思いますが、テーマは自由。書く機会が減る中、毎年行われるこの作文発表大会は、児童の書く力を育みます。

二小からは選ばれた6名の児童が立派な会場で思いを発表しました。入選された皆様、おめでとうございます。



綱引き大会

二小からは4年生以上の希望者84名、8チームが日々練習に励み参加しました。



本番、お揃いのTシャツに身を包み、力を合わせて綱を引きました。応援も含めて会場の熱気は凄まじく、可能なら動画でお伝えしたいくらいです。



5年生の部で「チームゴリラ界わい」が準優勝、6年生の部で「チーム筋肉痛確定界わい」が3位に入賞！おめでとうございます。皆様、お疲れ様でした。

バレーボル・卓球部のご紹介

二小のPTA活動の一つに、バレーボルと卓球部があります。参加活動としてもカウントされ、年度初めの保護者会では部員募集の案内もありますが、具体的な活動についてはなかなか知る機会がありません。そこで、その一部をご紹介したいと思います。

バレーボル

10月25日(土)にP連スポーツ研修会の予選会がありました。結果は惜しくも二位で本選の出場はかないませんでしたが、熱い試合を展開したそうです。バレーボル部の皆様、お疲れ様でした。



メンバー募集中です！ぜひ一度、体育館まで見に来てください。

fuchu2pvolleyball@gmail.com

(木)17時～19時 (土)14時～17時

卓球部

11月30日(日)にP連スポーツ研修会がありました。結果は見事三位！府中市70周年記念の特別なトロフィーが授与されました。卓球部の皆様、おめでとうございます&お疲れ様でした。



新入部員いつでも募集中です！

お気軽にご連絡ください。↓

fuchu02pta.tc@gmail.com

(日)17時～19時 (不定期)

資源回収

11月22日、展覧会保護者鑑賞日に資源回収を行いました。今年度はこれが最後の資源回収でした。ご協力ありがとうございました。収益金につきましては集計結果が出次第、PTAニュースにてお知らせします。来年度も引き続きご協力よろしくお願ひします。

編集後記

早いものでもう年の瀬です。皆様いかがお過ごしてでしょうか。ゆったりとした気持ちで新年を迎えるのですが、段取りの悪い私はバタバタと日々に追われております。

二学期を振り返りますと、展覧会が記憶に新しいですね。子供たちの力作、感性には驚かされることばかりで、大人にはない発想の豊かさ、頭の柔らかさを感じました。二年前我が子と一緒に鑑賞した際には、すぐに飽きて次、次、しまいにはもう帰るー！という我が子を追いかけるのに必死で、ゆっくり鑑賞することができず、消化不良で大変切ない思いをしたことを覚えています。ですので、今回はまず一人でゆっくり鑑賞した上で、もう一度我が子と鑑賞に行きました。それでも私には鑑賞時間が足りないくらい。こんなにも見ごたえのある展覧会を作り上げてくださった子供たちと先生方に感謝です。

今号の表紙の写真は、いつぞや冬の早朝に多摩川に朝もやは撮影しに行ったときのものです。朝もやはもう少しあとのタイミングで撮った写真になりますが、もうすぐ日が昇る空、夜明けの予感がするこの写真が、新しい年を迎えるとするこのタイミングにふさわしいように思い、こちらを選びました。新しく迎える一年が、明るい一年になりますように。よいお年をお迎えください。（書記・勝又）

R7年度総務部：波多江・霜鳥・中野・東条・市原・渡瀬・後藤・吉永・勝又